
令和５年度第２回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和５年 ７月２５日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 研修室 
３．委員の出欠  

委員総数 
  ６名  
参加委員数 
  ４名 
出席委員の氏名 

吉田武美、秋元一浩、 
時里康範、酒巻敬子 

欠席委員の氏名  
  梶山立志、岩﨑陽子 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

 
(1)報告事項 
・番組名・・・I ❤ ときめき「深キョンの未知草（みちくさ）」 
               
・放送時間・・・毎週水曜日２０時～／再放送 毎週日曜日６時～ 
         
・パーソナリティ・・・深谷教子・伊藤恵 

・鴻巣中学校２年生３名 
 

(2)審議事項 
・上記、番組について 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

 

内容 

・前回の令和５年度・第１回番組審議会議事録及び今回審議頂く番

組の参考番組収録写真、中学生の自己紹介カード、番組表等を配布、

確認後、放送同録を再生しながら番組審議に入りました。 

 

＜局長より＞ 

コロナ禍で中断していた中学生の職場体験受け入れが再開し、今年

は夏休みを挟み５校が３日間、毎日６時間のラジオ放送体験を実施

します。今回は収録番組「I ❤（ラブ）ときめき」の深谷教子氏の

番組にも参加したので、その番組を審議して頂きたいと思います。

深谷氏は県内小学校校長を歴任し埼玉県教育委員会を退任後、鴻巣

市教育支援センターの教育指導員で市内小中学校の学力向上の監

督者と任を続けております。 

 

＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 

 

・放送同録を聴きながら 

＜番組審議委員より＞ 

・番組を聞いていても職場体験に来ている中学生の深谷先生の質問

に対する回答がしっかりとしていて好感が持てました。 

・この年代の中学生は親の価値観の影響を受けていると思うが、親

に対している時とこ、こうして別の大人との会話や友達同士での会

話ではレベルをそれぞれに合わせている様に思います。それ程、し

っかりした会話をしているので放送を聞いているご両親はびっく

りすると思います。是非、今後もこうした子供の別の面を放送で伝

えられたらと思いました。 

・今回は鴻巣中学校という事でしたが、この地区は以前の国の機関、

県の機関が置かれた影響があり、学力が鴻巣市内でも昔から高かっ

たと聞きます。今後も新たなマンション建設等が続くので学力向上

を目指して欲しいと思います。 

・市内では小学校閉校が続きますが一部小学校では逆にクラスが増

えた小学校もあります。他方、教員の仕事が増え部活動の外部委託

も進んでいると聞きます。教諭の負担を減らすための増員も有りま

すが市内での小中一貫校建設や小学校統合等を積極的に進め魅力

ある鴻巣市を目指して欲しいと思います。 

・深谷先生には番組出演も含め、是非、鴻巣市内の小中学生学力向

上に引き続き尽力頂ければと思います。 

 

＜放送局長より＞ 

様々なご意見、ありがとうございました。 

今後共、鴻巣市内小中学校の動向を各番組を通じて放送していきた

いと思います。 

又、鴻巣市教育委員会とも繋がりを深めて鴻巣市民に有益な情報発

信をしていこうと思います。 

 

その他事項 

 

次回の番組審議会の日程決定 

＜番組審議副委員長より＞ 

・次回の番組審議会も３F会議室、開催時間を同じく日中とし８月

を休会、令和５年度第３回番組審議会を２０２３年９月２６日（火）

午後３時から開催することを決議します。 

 

＊この番組審議会については、フラワーラジオの放送及び事務所

への議事録の据え置き・インターネットホームページ記載を通じて

公開されています。 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


